



Festivales musicales, jornadas gastronómicas, eventos deportivos, espectáculos aéreos de drones, verbenas, carnaval...



La coqueta localidad gerundense, referente en la Costa Brava, ofrece variadas e interesantes propuestas para unos días de ocio disfrutando de sus muchos atractivos

Festivales musicales, jornadas gastronómicas, eventos deportivos, espectáculos aéreos de drones, verbenas, carnaval... Roses es mucho más que un destino veraniego de sol y playa. Y lo pone en valor con una docena de tentadoras propuestas para todos los gustos que invitan a escaparse a este privilegiado rincón de la Costa Brava arropado por tres parques naturales, una Ciudadela, un castillo y joyas arqueológicas visigóticas y megalíticas. Un destino para agendar en este recién estrenado 2019.

A poco más de cuatro horas en AVE desde el centro de la península, Roses da la bienvenida a 2019 repleta de citas festivas, gastronómicas y lúdicas que justifican por sí mismas una escapada en cualquier época del año a este bello rincón de la Costa Brava.

Agazapada en una de las más majestuosas bahías del mundo y arropada por tres parques naturales –Cabo de Creus, Aiguamolls de l’Empordà y l’Albera– Roses recibe al visitante con su impresionante Ciudadela, le anima a admirarla desde el Castillo de la Trinitat –fortín militar del siglo XVI– y le invita a interesantes paseos que le transportarán a la época visigótica... e incluso a la prehistoria megalítica.



□ □ □ Pero, además, Roses atrae al viajero con esta docena de tentadoras propuestas:□

1 – Carnaval. Del 28 de febrero al 4 de marzo, vivirá con intensidad la gran fiesta de los disfraces. Destacan el desfile de carrozas del viernes, el desfile infantil del sábado; la proclamación de Reyes y Reinas, el domingo, y el funeral y entierro de la sardina, el lunes.

2 – Ruta de las Tapas y del Vino D.O. Empordà. La 4ª edición de esta campaña gastronómica rosense se desarrollará del 29 de marzo al 7 de abril. Durante 10 días se podrán degustar tapas acompañadas de una copa de vino por 2,5 euros. El pasado año se sirvieron 145.000 tapas y participaron 71 bares y restaurantes.



3 – Fira de la Rosa. El 1 y 2 de junio, Roses hará honor a su nombre con la 8ª edición de esta feria, un gran evento festivo, floral y gastronómico en el que se invitará a un menú especial a 1.000 mujeres que se llamen Rosa o sus derivados y compuestos.

4 – Transpyr Coast to Coast. Roses se convertirá en punto de encuentro del ciclismo de montaña mundial el 9 de junio al acoger la salida de esta prueba que cruza los Pirineos de Este a Oeste en 7 días y en la que participan más de 400 riders de una veintena de países. Un día antes, aficionados y profesionales compartirán ‘bicicletada’ popular por la localidad.

5 – Festival ‘Drons N’Roses’. A mediados de junio, y por cuarto año consecutivo, el cielo rosense se llenará de drones en un espectacular festival de estos pequeños aparatos voladores con control remoto. Habrá exhibiciones, talleres y un concurso de fotografía aérea.

6 – Verbenas de San Juan y San Pedro. Coincidiendo con el inicio del verano, Roses invita a disfrutar de las verbenas de San Juan –el 23 de junio, con hogueras en la playa– y San Pedro –el 29 de junio, con una demostración de pesca tradicional y sardinada popular–.

7 – Festival ‘Sons del Món’. El mes de julio y primera semana de agosto, Roses, junto a las vecinas localidades de Castelló d’Empúries y Empuriabrava, acogerá la 12<sup>a</sup> edición de un festival veraniego muy especial ya que los conciertos de grandes figuras de la canción se pueden combinar con catas de bodegas de la D.O. Empordà en la propuesta Vi&Music.

8 – Fiesta Mayor. Del 10 al 15 de agosto, la localidad anima a vivir seis intensos días para disfrutar en familia de una cuarentena de actos, como conciertos, ferias, pasacalles y fuegos artificiales, destacando el jueves 15, festividad de la Asunción de la Virgen María.

9 – Jornadas para la difusión del patrimonio local. De mediados de septiembre a finales de octubre, Roses dinamizará el otoño con cinco semanas en las que, a través de una veintena de actos gratuitos, pondrá en valor su patrimonio vivo con visitas comentadas, exposiciones, charlas y documentales.



10 – Campaña del 'Suquet de Peix'. Durante la primera quincena de octubre, Roses destilará aroma a este antiguo guiso de pescadores que hoy día es el plato estrella de su rica gastronomía. 16 restaurantes propondrán menús con variadas interpretaciones del Suquet.

11 – Festivalet Posta de Sol. El 9 y 10 de noviembre, coincidiendo con el llamado 'veranillo de San Martín', música indie, gastronomía y paisaje se fusionarán en un festival en la playa arrojando desde su bahía las mejores puestas de sol de la Costa Brava.

12 – Navidades. Roses es también un destino perfecto para disfrutar de unas navidades familiares junto al mar. Del 15 de diciembre al 6 de enero, propone un sinfín de variadas actividades, desde el Mercado de Navidad al Salón Infantil pasando por conciertos, representaciones de 'Els Pastorets', 'cagada del tió', verbena de Nochevieja o la esperada Cabalgata de Reyes que pone punto final a las Pascuas